## Niega SHCP daños por subsidio a gasolina (Reforma 31/07/12)

Niega SHCP daños por subsidio a gasolina (Reforma 31/07/12) Hacienda anticipó que el precio promedio del petróleo será de 87 dólares por barril y el subsidio ascenderá apenas a 44 mil millones de pesos Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 julio 2012).- El considerable aumento del subsidio a la gasolina respecto de la cifra programada para este año no genera daños o un boquete a las finanzas, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Según Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, el subsidio no provocará un boquete fiscal que obligue a la reducción o desvío de recursos de algún otro programa presupuestario para cubrir este beneficio. El subsidio a la gasolina alcanzó los 121 mil 181 millones de pesos en los primeros 6 meses del año, monto superior a los 52 mil millones que la dependencia había estimado para todo 2012. Ya para el cierre del primer trimestre, el subsidio a la gasolina había superado la estimación inicial, por lo que la Secretaría de Hacienda tuvo que hacer un nuevo cálculo que dejó en 172 mil millones de pesos. Con la cifra del primer semestre, dada a conocer en el informe trimestral de finanzas publicas, el Gobierno federal ha cubierto alrededor de 70 por ciento de la nueva estimación. Aun así, Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Política de Ingreso de la SHCP, indicó que no será necesario realizar un nuevo calculo del subsidio, pues esperan que la cifra a final del año sea cercana a lo estimado. Lo anterior tiene fundamento en que el precio promedio del petróleo en los primeros meses del año fue de 107 dólares por barril, explicó, aunque hacia adelante el precio será más bajo. Tan sólo este mes, el promedio del precio del barril se colocó en 94 dólares por unidad, añadió. La expectativa de un precio de petróleo más bajo para lo que resta de 2012 y para todo 2013 impide a la SHCP modificar sus previsiones del monto del subsidio a la gasolina, comentó Revilla. Para el próximo año, Hacienda anticipó que el precio promedio del petróleo será de 87 dólares por barril y el subsidio ascenderá apenas a 44 mil millones de pesos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 julio 2012